

L'accent est mis en Équateur sur le discours du président Raúl Castro devant le parlement cubain



Quito, 22 décembre (RHC).- La presse équatorienne s'est faite l'écho du discours prononcé par le président cubain, Raúl Castro, devant le parlement de notre pays et dans lequel il a réaffirmé la voie socialiste de Cuba.

«Cuba continuera à être socialiste et à appuyer le Venezuela » titre « El Telégrafo » qui cite une phrase de Raúl Castro qui a également relevé que le gouvernement cubain est disposé à dialoguer avec les États-Unis sur n'importe quel thème sur un pied d'égalité et de réciprocité.

L'édition de ce quotidien équatorien contient également un éditorial et plusieurs articles d'opinion sur le début du rétablissement des relations diplomatiques entre La Havane et Washington, annoncé mercredi dernier par les présidents Raúl Castro et Barack Obama.

Pour sa part, le quotidien « La Hora » dédie aussi des espaces au rapprochement inédit entre ces pays avec un commentaire intitulé « États-Unis-Cuba : un nouveau début ».

De son côté, le président équatorien, Rafael Correa qui avait déjà qualifié d'historique cet événement a signalé qu'il a l'espoir que le rétablissement des relations soit le début de la fin du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41717-laccent-est-mis-en-equateur-sur-le-discours-du-president-raul-castro-devant-le-parlement-cubain>



Radio Habana Cuba